

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “*Meningkatkan Kualitas Membaca al-Qur’an melalui Pembelajaran al-Qur’an Metode Thoriqoty di MI Plus Madania Pelas Kediri 2017*” ini ditulis oleh Moh. Roisul Ma’had, NIM. 1721143253, pembimbing Dr. H. Zaini Fasya, M.Pd.I.

Kata Kunci: Kualitas membaca, Pembelajaran al-Qur’an, Metode Thoriqoty

Konteks dari penelitian ini adalah sebuah keprihatinan terhadap problematika pendidikan yang menekankan aspek dunia dan tidak mempelajari aspek akhirat seperti penekanan belajar bahasa Inggris daripada penekanan belajar membaca al-Qur’an yang notabenesalah satu kunci untuk mengkaji kitab al-Qur’an. Banyak beredar pembelajaran al-Qur’an yang menawarkan kecepatan dalam membaca al-Qur’an namun tidak membuat orang yang belajar al-Qur’an mampu membaca dengan baik dan benar secara *Tartil* sebab metode tersebut hanya mengajarkan sesuai target materi yang ada dalam buku dan bukan menerapkan kualitas dari pembelajaran yang diselenggarakan. Metode Thoriqoty merupakan salah satu metode yang sesuai dengan metode yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas membaca al-Qur’an sehingga menjadikan sebuah generasi yang Qur’ani.

Fokus dari penelitian ini adalah (1) Bagaimana meningkatkan kualitas sifatul huruf membaca al-Qur’an melalui pembelajaran al-Qur’an Metode Thoriqoty di MI Plus Madania Pelas Kediri 2017; (2) Bagaimana meningkatkan kualitas Makhorijul huruf membaca al-Qur’an melalui pembelajaran al-Qur’an Metode Thoriqoty di MI Plus Madania Pelas Kediri 2017; (3) Bagaimana meningkatkan kualitas Tajwid membaca al-Qur’an melalui pembelajaran al-Qur’an Metode Thoriqoty di MI Plus Madania Pelas Kediri 2017.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah (1) Mengetahui cara meningkatkan kualitas sifatul huruf membaca al-Qur’an melalui pembelajaran al-Qur’an Metode Thoriqoty di MI Plus Madania Pelas Kediri 2017; (2) Mengetahui cara meningkatkan kualitas Makhorijul huruf membaca al-Qur’an melalui pembelajaran al-Qur’an Metode Thoriqoty di MI Plus Madania Pelas Kediri 2017; (3) Mengetahui cara meningkatkan kualitas Tajwid membaca al-Qur’an melalui pembelajaran al-Qur’an Metode Thoriqoty di MI Plus Madania Pelas Kediri 2017.

Manfaat dari penelitian ini secara teoritis adalah sebagai salah satu sumbangan terhadap *khazanah* kekayaan ilmu pengetahuan, khususnya bermanfaat di bidang al-Qur’an. Dan manfaatnya secara praktis adalah (1) Bagi kalangan akademisi dan IAIN Tulungagung hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan pengetahuan, informasi dan sekaligus referensi yang berupa karya Ilmiah, (2) Bagi pihak sekolah yang diteliti hasil dari penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan masukan yang berharga dalam rangka meningkatkan kualitas membaca al-Qur’an serta dapat dipergunakan sebagai bahan sumbangan pemikiran bagi sekolah yang bersangkutan dalam rangka mengembangkan usaha-

usaha untuk meningkatkan kualitas pendidikan yang diselenggarakan, (3) Bagi guru, dapat meningkatkan semangat dan motivasi dalam mengajar al-Qur'an khususnya di MI Plus Madania Pelas Kediri, (4) Bagi peneliti sendiri hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan pengetahuan dan pengalaman dalam menyusun karya tulis ilmiah serta dapat dipergunakan sebagai persyaratan menjadi sarjana.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan datanya menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis datanya menggunakan reduksi, sajian, dan penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan datanya menggunakan triangulasi, keajekan pengamat, dan pengecekan teman sejawat.

Hasil penelitian adalah (1) Pembelajaran dengan menggunakan metode Thoriqoty dapat meningkatkan kualitas sifatul huruf di MI Plus Madania Pelas Kediri dimana siswa dapat memahami aspek dari sifatul huruf dari segi bahasa dan praktek, karena menggunakan system *Muroja'ah* table sifatul huruf beserta artinya dan di imbangi dengan pembelajaran menggunakan bahasa anak (*Psiko Linguistik*), (2) Pembelajaran dengan menggunakan metode Thoriqoty dapat meningkatkan kualitas makhorijul huruf di MI Plus Madania Pelas Kediri dimana pembelajarannya menggunakan sistem klasikal baca simak serta penggunaan teknik dan taktik yang bervariasi yang meneliti kekurangan dari bacaan anak dan membenahinya secara individu; (3) Pembelajaran dengan menggunakan metode Thoriqoty dapat meningkatkan Tajwid dalam membaca al-Qur'an di MI Plus Madania Pelas Kediri dimana peningkatannya menggunakan lagu Rost sebagai titik tolak dalam bacaan tajwid, karena lagu merupakan sebuah intrumen yang dapat mempengaruhi otak jangka panjang dan bacaan tajwid merupakan sebuah kode yang dimasukkan dalam sebuah lagu.

ABSTRACT

Minithesis by the title "Improving the Quality of Reading the Qur'an through the Learning of the Qur'an Tahoriqoty Method at MI Plus Madania Pelas Kediri 2017" was written by Moh. Roisul Ma'had, NIM. 1721143253, mentors. Dr. H. Zaini Fasya, M.Pd.I.

Keywords: Quality of reading, the Qur'an, Thoriqoty Method

The context of this research is a concern for the educational problematical that emphasizes the world aspect and does not study the next aspects such as the emphasis of learning English rather than the emphasis on learning to read the Qur'an which in fact is one of the keys to study the book of the Qur'an. There are many outstanding Qur'anic teachings that offer speed in reading al-Qur'an but do not make people who learn al-Qur'an are able to read properly and correctly in Tartil, because the methods only teach according to the target material in the book and not apply the quality of the learning that is held. Thoriqoty method is one of the methods in accordance with the method that aims to improve the quality of reading the Qur'an so as to make a Quranic generation.

The focus of this research is (1) How to improve the quality of the nature of the letters of reading the Qur'an through the study of the Qur'an Thoriqoty Method in MI Plus Madania Pelas Kediri 2017; (2) How to improve the quality of Makhoriqul letters of reading the Qur'an through the study of the Qur'an Thoriqoty Method in MI Plus Madania Pelas Kediri 2017; (3) How to improve the quality of Tajwid reading al-Qur'an through learning Al-Qur'an Thoriqoty Method in MI Plus Madania Pelas Kediri 2017.

The purpose of this research is (1) To know how to improve the quality of the nature of letters of reading the Qur'an through learning the Qur'an Thoriqoty Method in MI Plus Madania Pelas Kediri 2017; (2) Knowing how to improve the quality of Makhoriqul letters of reading the Qur'an through the study of the Qur'an Thoriqoty Method in MI Plus Madania Pelas Kediri 2017; (3) Knowing how to improve the quality of Tajwid reading al-Qur'an through learning al-Qur'an Thoriqoty Method in MI Plus Madania Pelas Kediri 2017.

The benefits of this research are theoretically as one of the contributions to the treasures of the wealth of knowledge, especially it is useful in the field of the Qur'an. And its benefits are practically (1) For academicians and IAIN Tulungagung the results of this study are expected to provide knowledge, information and also reference in the form of scientific work, (2) For the school studied the results of this study can be used as input material valuable in order to improve the quality of reading al-Qur'an and can be used as a material contribution to the school concerned in order to develop efforts to improve the quality of education held, (3) For teachers, it can improve the spirit and motivation in teaching al- Qur'an especially in MI Plus Madania Pelas Kediri, (4) For the

researcher himself the results of this research can be used as material knowledge and experience in composing scientific papers and can be used as a requirement to be a scholar.

The method used in this research is to use qualitative approach. Data collection techniques use observation, interviews, and documentation. Data analysis techniques use reduction, serving, and drawing conclusions. Check the validity of the data use triangulation, continue observer, and peer checking.

The results of the research are (1) Learning using Thoriqoty method can improve the quality of letter character in MI Plus Madania Pelas Kediri where students can understand aspects of the character nature of letters in terms of language and practice, because it uses the system Muroja'ah letters character table along with its meaning and it is balanced with learning using child language (Psiko Linguistics), (2) Learning by using Thoriqoty method can improve the quality of makhorijul letters in MI Plus Madania Pelas Kediri where learning using the classical system read refer to and the use of various techniques and tactics that examine the deficiencies of children reading and fix it individually; (3) Learning by using the Thoriqoty method can increase Tajwd in reading the Qur'an in MI Plus Madania Pelas Kediri where the improvements use the song Rost as a starting point in reading tajwid, because the song is an instrument that can affect the long-term brain and reading tajwid is a code entered in a song.

الملخص

البحث تحت الموضوع "التحسين لجودة قراءة القرآن بالطريقة "طريقي" في المدرسة الابتدائية الزائدة مادانيا فيلاس كاديري 2017" مكتوب بمحمد رئيس المعهد, رقم القيد 1721143253, المشرف دكتور زيني فاشا الناجستير.

الكلمة الرئيسية : جودة القراءة, القرآن, الطريقة "طريقي"

سياق هذا البحث من قلق للمشكلة التعليمية التي تركز على الجانب الدنياوي ولا تدرس الجانب الاخروية مثل التركيز على تعليم اللغة الإنجليزية ولا تركيز لتعليم قراءة القرآن الذي كان من فاتح دراسة كتاب القرآن, هناك التعاليم القرآنية التي تقدم سرعة في قراءة القرآن ولا تجعل الذين يتعلمون القرآن قادرين على القراءة صحيحا ومرتلا لأنها تُعَلِّم القرآن وفقاً للمادة المستهدفة في الكتاب قطبعدم تطبيق جودة التعليم. الطريقة "طريقي" هي احد من الطرق التي تهدف إلى تحسين جودة قراءة القرآن وذلك لخلق جيل قرآني.

مسائل البحث : (1) كيف التحسين لجودة صفات الاحرف في قراءة القرآن بالطريقة "طريقي" في المدرسة الابتدائية الزائدة مادانيا فيلاس كاديري 2017. (2) كيف التحسين لجودة مخارج الاحرف في قراءة القرآن بالطريقة "طريقي" في المدرسة الابتدائية الزائدة مادانيا فيلاس كاديري 2017. (3) كيف التحسين للتجويد في قراءة القرآن بالطريقة "طريقي" في المدرسة الابتدائية الزائدة مادانيا فيلاس كاديري 2017.

اهداف البحث : (1) الوصف لكيفية تحسين جودة صفات الاحرف في قراءة القرآن بالطريقة "طريقي" في المدرسة الابتدائية الزائدة مادانيا فيلاس كاديري 2017. (2) الوصف لكيفية تحسين جودة مخارج الاحرف في قراءة القرآن بالطريقة "طريقي" في المدرسة الابتدائية الزائدة مادانيا فيلاس كاديري 2017. (3) الوصف لكيفية تحسين التجويد في قراءة القرآن بالطريقة "طريقي" في المدرسة الابتدائية الزائدة مادانيا فيلاس كاديري 2017.

فوائد هذا البحث : نظرياً احد من المساهمات في كنوز ثروة المعرفة, خاصة في المجال القرآني. عملياً: (1) لاولى العلوم و للجامعة الاسلامية الحكومية تولونج اجونج : ان تقدم نتائج هذا البحث المعارف والمعلومات والمرجعيات نحو عمل علمي (2) للمدرسة : ان تكون نتائج هذا البحث كموايد مدخلات قيمة في تحسين قراءة القرآن ويمكن استخدامها كمساهمة مادية في المدرسة من أجل تطوير الجهود لتحسين جودة التعليم. (3) للمعلمين : ان يكون مرتفعاً للحماسة في تدريس القرآن خاصة فيفي المدرسة الابتدائية الزائدة مادانيا فيلاس كاديري 2017. (4) للباحث : ان تكون نتائج هذا البحث كمعرفة وخبرة فب تأليف اعمال علمية ويمكن استخدامها كشرط ليكون عالماً.

استخدم البحث نهجاً كميًا. استخدمت تقنيات جمع البيانات المراقبة والمقابلات والوثائق. استخدمت تقنيات تحليل البيانات الحد، والحبوب، والاستنتاج. التحقق من صحة البيانات باستخدام التثليث، وجهود المراقب، والتحقق من أقرانهم.

نتائج البحث: (1) التعليم بالطريقة "طريقتي" يمكن تحسين صفات الحرف في المدرسة الابتدائية الزائدة مادانيا فيلاس كاديري 2017 كيديري حيث يمكن للطلاب فهم جوانب صفات الحرف في اللغة والممارسة، لأنه يستخدم المراجعة بنظام جدول صفات الحرف ومعانيها بالاتباع عن التعليم باستخدام لغة الطفل (وعلم اللغة النفسي)، (2) التعليم بالطريقة "طريقتي" يمكن تحسين مخارج الحرف في المدرسة الابتدائية الزائدة مادانيا فيلاس كاديري 2017 بالنظام الفصلي مع القراءة السماع واستخدام تقنيات وتكتيكات مختلف يبحث عن نقص قراءة الأطفال و إصلاحها من فردا. (3) التعليم بالطريقة "طريقتي" يمكن تحسين التجويد في المدرسة الابتدائية الزائدة مادانيا فيلاس كاديري 2017 حيث تحسينها باستخدام أغنية "روست" كنقطة انطلاق في تلاوة القراءة، لأنها أداة التي يمكن أن تؤثر الدماغ طول الوقت وقراءة التجويد رمز داخل في أغنية.